



LAS LLUVIAS OBLIGAN A LA DELEGACIÓN DE IGUALDAD A MODIFICAR LOS ACTOS DEL ‘DÍA DE LA MUJER’ PREVISTOS PARA ESTE FIN DE SEMANA

La edil de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, ha explicado que la VIII Feria de Artesanas y Empresarias y la Ruta Medioambiental se han cancelado aunque se mantiene la obra de teatro del día 6 y el acto institucional del día 8

Las inclemencias meteorológicas han obligado a la Delegación de Igualdad a modificar los actos de la programación del ‘Día Internacional de la Mujer’ previstos para el fin de semana. Así lo ha anunciado la edil de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, quien ha querido comparecer personalmente en rueda de prensa para explicar que la previsión de lluvias y fuertes vientos ha impedido que los operarios de la Delegación de Fiestas coloquen las carpas donde estaba previsto que se realizaran la mayoría de los actos en conmemoración del Día de la Mujer. “Por ello, nos hemos visto obligados a suspender la VIII Feria de Artesanas y Empresarias que pensaba inaugurarse el viernes, las actuaciones musicales que se iban a realizar en la carpa durante todo el fin de semana, así como la Ruta Medioambiental del sábado día 6”, ha aclarado María de los Ángeles Sánchez.

Aún así, la delegada de Igualdad ha explicado que el único acto en conmemoración del Día de la Mujer que se mantiene para este fin de semana es la representación teatral de la obra “Palalú” que correrá a cargo de la compañía “La Tirana” y tendrá lugar el próximo 6 de marzo a las nueve de la noche en el Auditorio Alcalde Felipe Benítez.

En este sentido, María de los Ángeles Sánchez ha explicado que la Delegación de Igualdad se ha reunido con todos los implicados en los actos suspendidos para este fin de semana, entre ellos las empresarias y artesanas, para explicarles los motivos de esta cancelación. Asimismo, la delegada ha anunciado que, si las condiciones meteorológicas lo permiten, los actos se trasladarán al próximo fin de semana, aunque desde la Delegación de Igualdad se confirmará durante la próxima semana.

Por otro lado, la delegada de Igualdad ha anunciado que se mantiene el acto institucional del 8 de marzo y ha instado a todos los ciudadanos a participar en la celebración del mismo que se llevará a cabo a partir de las cinco de la tarde en el Palacio Municipal Castillo de Luna y que se completará con una marcha por la Igualdad en la que tan sólo se recorrerán las calles más céntricas de la localidad por temor a las lluvias.

Tras esta marcha, María de los Ángeles Sánchez ha subrayado que el Palacio Municipal Castillo de Luna acogerá la lectura de la propuesta relacionada con el primer Plan Estratégico de Igualdad entre hombres y mujeres que todos los partidos con

representación en la Corporación Municipal consensuaron en el último pleno. El acto se cerrará con la actuación del coro ‘Serenata Roteña’

Al día siguiente, el programa de actos continuará con una conferencia que correrá a cargo de la psicóloga y sexóloga África Linares Jara. La charla, que versará sobre “El placer en la sexualidad de la mujer”, tendrá lugar a las seis de la tarde del próximo 9 de marzo en el Palacio Municipal Castillo de Luna.

Para concluir, la delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, ha lamentado que “por causas ajenas al Ayuntamiento se haya visto modificado el programa de actos para conmemorar el Día Internacional de la Mujer”, y ha animado a la población a participar en ellos “para mostrar su compromiso con la igualdad de oportunidades entre sexos”.

Rota, 4 de marzo de 2010

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: www.aytorota.es</p>
--